

## Die Greenergy MX-Piloten sicherten sich in Pulkau den coolsten Platz im Fahrerlager!

03.07.2013

Am Renntag der „MX Masters Austria powered by willhaben.at – Serie“ in Pulkau gab es für die Greenergy MX-Piloten wieder den coolsten Platz im Fahrerlager. Die Jungs waren hochmotiviert, und überzeugten wieder mit einem professionellen Auftritt...



Marvin Salzer im Interview

Der Renntag in Pulkau hätte wohl kaum besser beginnen können, denn schon im Qualifying gelang dem erst 10-jährigen Marvin Salzer die Pole-Position: „Die Strecke war herausfordernd, aber ich kam sehr gut zurecht“, erzählte der Jüngste im Greenergy MX Team, welches mit car4you einen besonders wichtigen Hauptpartner zur Seite hat. Auch in den Rennen zur 65ccm Klasse war Marvin Salzer TOP: „Ich hatte einen perfekten Start und konnte den Sieg dann sicher nach Hause fahren“, freute sich der junge Motocrosser aus dem Mühlviertel. Marvin Salzer gewann beide Endläufe in Pulkau und baute seine Führung in der 65ccm Klasse weiter aus.

In der 85ccm Klasse trat Rafael Auferbauer an: „Ich hatte einen guten Start, kam als 4.ter in die erste Kurve“, so Rafixx. Der 14-jährige Waldviertler blieb aber nicht immer auf seiner Kawasaki KX 85 sitzen: „Ich bin in Runde 2 gestürzt und musste mich von hinten wieder durchs Feld kämpfen“, berichtete Rafael. Auch in Lauf 2 zur 85ccm Klasse gab es eine ähnliche Rennentwicklung für den Nachwuchsmann: „Ich musste nach einer Kollision wieder zu Boden, aber ich weiß jetzt das der Speed stimmt“, lächelte Rafael. In der Tageswertung der Klasse 85-S belegte Rafael Auferbauer nach zwei beeindruckenden Aufholjagden immerhin noch den 5.ten Gesamtrang.

In der MX 2 Klasse ging Michael Sandner für das Greenergy MX Team an den Start. Der 14-jährige Kawasaki-Pilot gab in Pulkau erstmals mit der 125ccm-Maschine Gas: „Ich möchte bei der Junioren-Weltmeisterschaft in Tschechien starten und deshalb packte ich dieses Mal die 125er aus“, so Sandner. Der Einsatz von Michi Sandner war sehenswert, denn der Rainbacher ließ es so richtig krachen, auch wenn er am Start natürlich Nachteile hatte: „Der Boden in Pulkau ist nicht gerade optimal für die 125er, aber ich konnte wichtige Erfahrungen sammeln“, so Michi nach dem Rennen. Im 1. Lauf fuhr er als 6.ter an der karierten Flagge vorbei. Trotz Ausrutscher konnte er noch ein Top-Ten Ergebnis in der Tageswertung mit Rang 9 erreichen.

Für die Greenergy MX-Piloten gibt es keine Sommerpause: Schon am kommenden Weekend steht ein weiteres Trainingslager an und in 2 Wochen geht es zu den MX Masters Kids Meisterschaften nach Frankreich. Das nächste Rennen auf rot-weiß-rottem Boden werden die Greenergy MX Piloten übrigens im Bezirk Freistadt (OÖ) fahren, dann wenn am 27./28. Juli das Motocross in Lest mit dem OÖ. Cup und dem Waldviertel Cup veranstaltet wird...

Alle weiteren Infos sowie ein tolles Video von den Greenergy MX-Piloten gibt es auf der Homepage: [www.mx-greenergy.at](http://www.mx-greenergy.at)

**Publikation: Tom Katzensteiner**